

Sala espirituana de Hemodiálisis, pasos a favor de la calidad



Hemodiálisis del Hospital Provincial General Camilo Cienfuegos. Foto:ACN

Sancti Spíritus, 23 mar (RHC) La reciente inversión en la sala de Hemodiálisis del Hospital Provincial General Camilo Cienfuegos, de esta ciudad, se inscribe en los empeños del territorio por elevar la calidad del servicio en un escenario de limitaciones económicas y de recursos materiales y se suma al centenar de sitios del sector que han recibido acciones constructivas.

Desde su apertura hace más de una década, la sala perteneciente al servicio de Nefrología no había recibido una intervención tan profunda, la cual incluyó la reorganización de los pacientes en espacios de este hospital y Yaguajay, la otra instalación donde se realiza el proceder, subrayó el doctor Aliosky Polo Santana, director general del mayor centro asistencial espirituano.

A más de 21 millones 900 mil pesos ascendieron las labores ejecutadas por micro, pequeñas y medianas empresas de la provincia, precisó, y que contemplaron, entre otras acciones, la sustitución de las redes hidrosanitarias, luminarias y pisos, el enchape de las paredes, el cambio de los sistemas de clima en los cinco cubículos y la pintura.

Estamos hablando de una vitalidad total del servicio donde se reciben varias veces en la semana a 96 enfermos del territorio, acotó el directivo, quien significó que aunque se mantienen la misma cantidad de riñones artificiales existentes hasta ahora, esta rehabilitación es un paso importante para la calidad y eficiencia de la asistencia médica.

Al decir de Polo Santana, en las unidades dialíticas ubicadas en los hospitales Camilo Cienfuegos y Joaquín Paneca, de Yaguajay, se atienden, de manera general, más de 110 lugareños, a quienes se les garantiza también la transportación en cada sesión de hemodiálisis.

Mientras, en aras de disminuir el traslado de los enfermos desde el sur del territorio, en el centro asistencial Tomás Carrera Galiano, de Trinidad, se construye otra moderna sala similar a éstas.

Reportes de la prensa local refieren que la hipertensión arterial, la diabetes mellitus y el envejecimiento poblacional están entre las principales causas de las enfermedades renales crónicas en Sancti Spíritus.

De acuerdo con Radio Sancti Spíritus, más de un centenar de instituciones de la Salud fueron beneficiadas en la última etapa con acciones de reparación y mantenimiento, dentro de ellas consultorios médicos de la familia, policlínicos, farmacias comunitarias, casas de abuelos y hospitales ubicados tanto en la zona urbana como en áreas rurales y del Plan Turquino. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/350535-sala-espirituana-de-hemodialisis-pasos-a-favor-de-la-calidad>



Radio Habana Cuba